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皆様、こんにちは。本日はゲストス

ピーカーに中部化成薬品 専務の瀬川

様にお越しいただきました。よろしく

お願いいたします。 

今月のロータリー月間は「青少年奉

仕」がテーマです。森井委員長、よろ

しくお願いいたします。 

新緑の季節、ゴールデンウィークは

天候に恵まれ、ツーリストにとっては

絶好の日々でした。季節は目まぐるし

く、桜の開花から 1 か月あまり。新緑

と雨のおかげで生物の繁殖が始まり

ました。新緑の葉っぱからはスズメが

毛虫を、ツバメやコウモリなどの生物

は水生昆虫を目あてに飛び交います。

雨も風も太陽も活躍の場が広がって

いいきます。 

 

私はこの新緑の季節が大好きで、山、

川から頂く地球の素晴らしさを満喫

しています。 

先日のＮＨＫテレビにて、チェコス

ロバキアのロシアからの独立の経過

を知ることができました。1 人の革命

家ハベルさんが、アメリカのロックシ

ンガー ルー・リードの楽曲に魅せられ、

改革運動を推し進めた。ロシアから無

血の独立が成立した。現在のウクライ

ナでの現状をニュースで知るたび世

界中が手を携え、この暴力的行為を解

決しなければならない。生命の安全を

含めた莫大な環境破壊を見逃すわけ

にはいかない。 

2630 地区のウクライナ支援金は、

もう届いた頃でしょうか。 

 

幹 事 報 告 
幹事 安藤篤史 

皆さん、こんにちは。幹事報告です。 

 先月 26 日に開催いたしました岐阜

東ロータリークラブとの合同例会に

参加いただきありがとうございまし

た。無事に開催することができて良か

ったです。 

今年度も残り２ヶ月です。本日を除

けば例会も残り 5 回となります。

 

大勢の会員にご出席いただきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

 6 月 8 日は岐阜西ＲＣ、本巣ＲＣ、

岐阜中ＲＣの３ＲＣ合同ゴルフコン

ペがあります。今年も夜間例会はコロ

ナの関係で開催することはできませ

んでしたが、ゴルフコンペに関しては

予定通り開催いたします。 

岐阜西ＲＣからは 8 名、本巣ＲＣか

らは 9 名、岐阜中ＲＣからは 7 名参加

予定であり合計 24 名、6 パーティとな

ります。 

ここで参加者の確認をさせていた

だきます。参加者は、森ＡＧ、故金会

長、安藤副会長、伊藤会員、大橋会員、

藤吉会員、安澤会員です。メンバー表

ができましたらお送りいたしますの

でよろしくお願いいたします。 

 

委 員 会 報 告 

副会長 安藤元一 

 来週 17 日の卓話は、岐阜関カント

リー倶楽部支配人 佐藤 茂様にお願

いいたしました。演題は「最近のゴル

フ」で、お話をいただくことになって

います。今年４月より従来のハンディ

キャップシステムがワールドハンデ

ィキャップに移行されました。また、 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和4 年5 月17 日(火) 

第1405回例会 第1319号

２０２１－２２  ＲＩテーマ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために ロータリーを学び会員増強に努める 

会 長 故 金 正 司 

幹 事 安 藤 篤 史 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数28名（出席免除 4名）

本日出席17名 70.83％ 

[行事] 卓話「今、薬物問題を考えよ

う！～私たちの未来のために～」 

中部化成薬品株式会社 専務 

岐阜県薬物乱用防止指導員 

瀬川順子様 

担当 副会計

第１４０４回 

２０２２年５月１０日（火） 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト] 中部化成薬品株式会社 

専務 岐阜県薬物乱用防止指導員 

 瀬川順子様 

[ビジター]  

第１４０６回 

２０２２年５月２４日（火） 
[点鐘] １２時３０分 
[行事] クラブフォーラム（３） 

担当 会長エレクト 
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最近のゴルフ界では、特に女子の競技

が脚光を浴びているようです。こうし

たことについてお話が聞けると思い

ますので、多数のご参加をお願いいた

します。 

特にゴルフ同好会の皆様には、普段

コンペでお世話になっているコース

の支配人の卓話ですから、多くのご参

加をお持ちしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瀬川順子様 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

故金会長より謝礼 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

故金正司君 
瀬川様、ようこそいらっしゃいました。 

 

篠田たつゑ君 
瀬川様、本日は快く引き受けていただ

き、ありがとうございます。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 
若曽根広康君 
５１歳になりました。あせらず健康に

過ごしていきたいです。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
卓 話 

『今、薬物問題を考えよう！～私

たちの未来のために～』 

卓話講師 瀬川順子様 

※卓話はホームページへ掲載を予

定しています。 

岐阜中 RC 公式サイト 

https://gifunaka.com/ 


